

FLASH INFO

50^e JOURNEE MONDIALE DE L'ENVIRONNEMENT

Depuis 50 ans, le monde célèbre la journée mondiale de l'environnement le 05 juin.

Cette année, le thème retenu par l'organisation des nations unies est : « **Combat contre la pollution plastique** »

Le saviez-vous ?

Un sachet plastique met 450 ans à se décomposer intégralement et une bouteille plastique jusqu'à 1000 ans.

Bien plus, nous absorbons quotidiennement, sans nous rendre compte, des micros plastiques disséminés dans l'air que nous respirons, et dans ce que nous mangeons et buvons.

Mal gérés, les déchets plastiques s'amoncelleraient dans les eaux, le long des voies de circulation, dans les décharges sauvages et les caniveaux. En contaminant nos rivières, ils tueraient les poissons et porteraient atteinte à la qualité de notre eau potable.

Cependant, en tant qu'entreprise citoyenne, nous sommes engagés dans ce combat contre la pollution plastique par une gestion écologiquement rationnelle de l'ensemble de nos déchets solides dont plus de 10% sont constitués de plastique recyclé dans les centres de traitement agréé.

Ensemble, œuvrons pour la protection de l'environnement

Le Directeur de l'Usine



Patrice KOFFI YAO

LA CONGOLAISE DE RAFFINAGE